
有校對新;結同學錄
式、尚待檢討改進的問題

再口子籲及重威謝
本校近年來的發展卡分快速，尤其自本年二月新技區啟用以後，更是

向前邁進了‘大步。然而無可諱言的，在行政及教學方面，仍存在著一些
份

問題，有待;在討改進。強將其學學大者學述如下:

濤情段
1.校區分設後各學院的配置問題:本校正名為大學之後，將分設理、

同學會籌FP新回學錄，其中「復校商畢業、現在主同學通訊錄 l 部份，

工、管理三學院，其中除管理學院完全設置光復校區外，其餘兩學院均分

設於先復、博覽兩校臣，行改及教學方面多有不便。如將來能接索取或主

電機學院，將右關電機方面系所單獨設置於博愛校匠，其餘各院置於光復

校區之中，則右莫大便利。

有關初稿彙編及校核 1二作，在友聲二七六期中同學會曾以「我們的呼缸，

緊急、重要拜託! J 一文及拙作「核對新編同學錄初稿有感興希望 J 一

文，詳述其經過;~拜托事哭，並在同學會文中將居住室~t及其近去J)無法聯

繫到的同學芳名、分按投院別九列，並希望能將其最近通訊資料，通知本
正

2.建教合作計劃之改進問題:本校與各單位進行之建教合作計劃

(如;其交通部合作進行之公路監理作業電腦化計劃)未能如期完成，致

人，以便及時編入新同學錄內。

(一)箱、說明

該兩文刊出後， g~右不少位同學或以電話或以信函將其本人或昕知同

學之通訊資料，過對休人，因之該芳名錄中均列同學右四分之三左右，其

是?¢j

招合作單位不滿，亟待按討改進。

3.人事方面之問題:教育部於各學系名額有一規定， glJ每設一系，得

配予「四員(教員)一工 j 之名額，惟本校曾連續數年將 I回員 l 中之一

員挪用聘請職且，致使職員偏多而教員嫌少。如今灰復為大學，編制理膺

資料均已獲得，並已補列初稿之中，只餘廿幾位責無法在電話中取得聯
擴大，職員偏多之問題已不嚴重，所應注意者，乃係女性職員比例偏高之

繫，除再拜託同學們儘可能查告外，其中七位骨由本人擬兵私函，復印後

分別郵寄等。其通信地址係依按初稿內之原有資料，以其一試。信封上並
問題。為謀解決擬暫作人事凍結，爾後儘量j:J-臨時人員升補，如需新聘

亦以男性為優先，以陰工作之需要，並避免佔用教員名額。

，信得「如本人不在家，請家人代拆代覆 i註明「無法投遞請退原處」。

4.威武營區之搬運問題:光復校區威武營區部份，軍方原定明年二月

出後，右三封已有向信 9 其餘四封既未見退悶，亦未見覆，不知何故。

三封同的 J !l有一位學長在信中說， fm本人若干年來，一直能按朋接

到友聾，何以謂無法聯槃?於此稍加說明，月If謂無法聯槃者，係、指本人無

搬遷，惟以目前情勢君來，可能延至明年暑假以後。另緊鄰之日新營區及

附近民家日常出入之過路，係自光復校區中穿越而過，將來併用威武營區

之後，將予封閉，改造問題仍待研商解決。

法利用名學長原右公私電話與其取得聯繫之意，悶在文聲刑的各同早芳名

之前接?均未提以通信方式與各同學聯槃也。一站已借來寄遮;友聲之通信資

料，尚未能取得聯繫之少數同學，當再據以函達查詢?亟盼能獲得!已]信，

9 一

軍z
以 i三幾點報告，僅係學其大要而言，其餘各項技務之右待改進者仍

多，向祈諸位先進技支時賜教言， J;J，共謀我交大之長速發展。
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關通訊資料，謹代表同學會作重重的感謝 5 我想同學會及主辦同學錄編印得知其最近通訊資料。

工作的各位學長，對這些位熱心的學長學姊先生們也會萬分感激的!
的再呼籲

2.居住臺北及其近郊以外之同學通訊資料，係就「初稿資料按地區剪

貼，寄奉當地校友代為查詢。在;蓮地區為前花蓮港務局長王裕鯨學長，共

計同學三人;瑞芳金瓜石地區為金屬公司選廠廠長余文潰學長，共計同學

八人;基隆蘇澳地區為鐵路局逮陸運務段長蔡奕文學長，共計同學十七

人;新竹桃園地區為母校教授說;中益學長，共計同學十四人;臺中彰化地

區為鐵路局臺中運務段長周必皇島學長，共計同學十一人;嘉義臺南地區為

鐵路局嘉義運務段長李春問學長，共計同學十七人;高雄屏東地區先請臺

鋁公司電解二廠廠長施鼎禹，有:請已退休之錢樹聲兩學長查詢，最後請機

草公司前會計謀長王世亨學長耀:查核，該地區同學共計四十二人。土列各

位學長接到各該地區院學初稿資料後，迅速展開切實地核對，使新印同學

錄資料得能翔賞完備，熱忱實在j:jJ感。尤以臺中且j必錦學長，月油印專

函，分致該地區各同學請填送資料， J且學長另外還蒐集了許多該地區新竹

校友資j峙。鄭昌文學長兩度寄來臺中港A方面新竹技友資料。因不由本人核

對，經分別函轉同學會作編印話:部份同學錄之依攘。尤廳感謝者，為高雄

主世芋學長，王學長平股民二十五故畢業，數年前已退休，年齡已右六十

A的

主主謹代表同學會再向各同學呼籲二事:

1.前述尚未能取得聯繫之少數同學，再行函請查告其最近通訊且是 i;+

外，謹再fU列其芳名於後，仍盼其本人或其他同學閱友聲後，能將其通信

資料見告。(仍請儘速寄臺北市晉江街四巷三號14A ，或電 3416137 段清

誨。〉

'

2.本人奉囑校核之「復校前畢業現在臺同學通訊錄J '自四月初開始

以迄六月中旬，部陸續以電話和各同學聯槃，其居住臺北及其近姑者，隊

前述廿餘位同學尚未能取得聯繫外，其餘均經電話接觸。右的同學或者會

問: r本人一直未接得是項電話，何以說已與本人取得聯繫J '?蓋當本人

i
自四月初起均已分別與府上男女公子或夫人，或辦公室秘書、同事或各學

是學t ,

長本人聯繫核對過了。於鼓再呼籲者聞自四月初迄今，凡各同學不論服務

機關、職務、住家以及公私電話如右變動者，為求您的資料翔賞，均請逕

函臺北市愛國東路31號電信總局金副局長膝(同學會總幹事，主辦同學錄

編印事宜或電3443603) ，以便及時更正。本同學錄尚包括新竹畢業同學及

國外各地同學，另由校方負責新竹部份，分別函詢海外。故各同學之更正

r······ 關於修正同學錄事，經逐項洽詢，或親自住大幾，據其復函右:資料，可盡量函寄或電告，直至最後校對完畢付印時血，以求其盡可能符

，高屏地區，五六月間，炎陽炙人，以如此年齡，冒

暑親往各同學府上查詢同學錄通訊資料，如謂此種精神，只右交大人最為

突出，各同學當會一致舉手贊成也。

本人生性好鑽牛角尖，右時鑽到別人身上，難免引起不愉快。此次奉

囑校核同學錄初稿，所鑽者為無生命無覺感的白紙黑字，且所鎮的目的，

為求一本正確詳貴的同學錄，對大家都會很方便，故此一而再，有:而三，
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長、金龍裝運公司董事長、母校教授莊漢閱先生都提供許多位其他同學有
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合實際情形。

(三)重感謝

1.友聲第二七六期刊出「居住臺北近郊無法聯繫到的同學芳名錄]

後，部紛紛接到各同學來電話或來函，告知其本人或其他同學之通訊資

料，盛情可感。其中尤以沈繩一、徐際雲、蔡作儒、宋錯堅、 i葉佑、張

搏基、何關藩、朱聯通、唐慧貞諸學長學姊，另布非校友之前交部材料可
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觀而不拾的鑽，一則以報金際學長唐慧貞學P!lCffi:臨之命，再則本人尸位同

學會若干年，愧無質際 r:fp以答諮學長之t#~愛，站以能核投lil一部大致完

詳貴的同學錄，亦可稍答諸學長之雅望也。

居住臺北市及其近郊迄仍無法聯繫到的同學芳名錄

1.~校部份

吳 甜、吳苦悶、汪昌齡、沈某J岳、沈哥拉銘、沈麟文、林丈奎、

林丈超、林宗哲、邵光明、馬雄渾、陳靖宇、陳道光、陸孟益。

2.唐院部份

許JE華、管 振、賀喜林、主左右倫、無正斑。

3.平民部份 1.商品部份

蘇在山 J 劉祥齡

5.~品校部份

玉象忠、李玩芙、 fl'~均治。

營業項目

水銀燈﹒美術燈﹒水銀燈焊﹒水銀燈具

防爆燈﹒安定器﹒高無橋欄﹒金屬護欄

※工廠直營、價格公道。

※各種美術燈製造批發、零售。

※提供室內美街燈裝配、設計。

※機關、團體特價優待。

芳明工素股份有很公司

企 司:臺南市鹽埋路 3 巷 64 號 TEL: (062)220559· 2718U-8
仁德分廠:臺南市仁德鄉後壁厝192-7號.TEL:' (。但') 3'64 91 4
畫北連絡處:臺北市撫遠街 383 巷 6 號 4 撥 TEL: (02) 76524 1 8

FFE市里:南大美術燈行

高雄市很興二路184號 TE L ,: (07)2916884
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美洲交夫同學基金會

一九....t:-入會計牟皮財務報告

一一(徐名模巨事長來臨…一一

臺灣交大F盟會
學術基這J會諸位董事學長賜鑒

美研H交大校友基金會一九七八會計年度巳於三月卅一日結束，吾土主附奉

土年度財務報告一份及一九七八一一七九年捐款名單，請轉送交大扭

刊登以資徵信。過去 a年美洲校友基金會接受新竹郭院長建議，捐獻美金

三萬三于元，以笠購貝交通草一一~~啊1中輛!繭恥雨

本會以後仍當號召美研洲!版校友i慷康慨捐款。拉美EN基金會為使現右基金達成原

來獎學目標，擬將下列基金移交蓋灣同學會軒I!~ 基金會保管分配。如@

H.H. LiJ1g Fund 帳上現{ilir美金3，295元。@ P~M. .Ku Fund 計1，866

元。® S.M. Lee Fund 計哇，329元。‘@程威廉學長紀念獎學金，尚未繳

入，但依照程學嫂建議亦將全部移交臺灣賣會保管處理。如蒙接受j二述移

交保管計畫u '請的踢知，以便進行自告證券變現tiJIK寄，希三望能在秋季開學

前完成，弟現計劃於七月下旬同臺訪親，屆時當去新竹母校參觀i 如機會

接巧希望亦與諸學長一且為幸。

晶此順候

夏安

學弟徐名樸敬上六月十七日
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